

利賀っ子だより



R3. 12. 2

○ 雪だ！！

先週初雪が降りました。その後は、積雪もなく過ごしておりましたが、昨夕からの雪で今朝は10cmほど雪が積もっていました。子供たちが除雪用具を倉庫から出しこれからの季節に備えました。

山村留学生は「早く除雪してみたいな。」「休み時間は外にでてもいいですか？」と雪を目の前にわくわくしているようでした。私は車の運転や除雪作業のことを思って、少し憂鬱な朝を迎えました。子供たちの様子を見ているうちに、心を動かして楽しむことを忘れてしまっている自分に気付かされました。

昼休みは、低学年の子供たちが、クラブの時間には「ふるさとクラブ」の子供たちがグラウンドで雪遊びに興じていました。冬の楽しさを十分味わうことができるよう工夫していきます。



これで雪が降っても大丈夫



歓声をあげて滑る子供たち

○ 書初め練習をしています



うまく書けたよ！

先週から、書写の時間に書初めの練習をしています。中学校の国語科の教員の的確で丁寧な指導のおかげで、今年初めてだるま筆を使う3年生や山村留学生も用具の扱いにも慣れて、堂々とした文字を書きあげていました。

専門性の高い中学校の教員から学ぶ機会のある利賀小の子供たち、この機会をしっかりと自分の成長につなげてほしいと思いました。

(高田 公美)